



Regionaljournal Steiermark



## Otmar Mandl erhielt Henry-Dunant-Gedenkmedaille

**Gröbming:** „Aus Liebe zum Menschen“ ist mehr als nur ein Slogan, es ist ein Wegweiser, eine Haltung, die unser Tun und unser Miteinander prägt.

Diesen Slogan dürfte schon Henry Dunant, den Gründer des Roten Kreuzes, geprägt haben. Auf ihn geht auch eine der höchsten Auszeichnungen im Österreichischen Roten Kreuz zurück: Die Henry-Dunant-Gedenkmedaille.

Otmar Mandl aus Gröbming, eine große Stütze der ortsansässigen Dienststelle des Roten Kreuzes, wurde diese hohe Auszeichnung im Februar im Rahmen einer eigens organisierten Feier übergeben. Nach 30 Jahren im Dienste der Menschlichkeit kann Otmar Mandl das Rote Kreuz als aktiver Einsatzfahrer und Notfallsanitäter aus gesundheitlichen Gründen leider nicht mehr voll unterstützen. In all diesen Jahren kann Hr. Mandl auf einige Meilensteine zurückblicken: Er war einer der Mitbegründer der Rotkreuz-Jugendgruppe der Ortsstelle Gröbming im Jahre 1997. In seine langjährige Tätigkeit im Ortsausschuss, unter anderem auch als Ortsstellenleiter-Stellvertreter, fällt auch der Neubau des Ortsstellengebäudes in Gröbming in den Jahren 1999/2000, für den er sich maßgeblich einsetzte und den er auch mit seinem handwerklichen Geschick entsprechend unterstützte. Otmar Mandl war auch einer der ersten Notfallsanitäter in Schladming, wo im Jahre 1998 der Notarztstützpunkt für das Notarzteinsatzfahrzeug Schladming eingerichtet wurde. Neben vielen absolvierten rotkreuz-internen Ausbildungen (z.B. als Führungskraft) unterstützte Otmar Mandl zahlreiche weitere Tätigkeiten des Roten Kreuzes.

Als besonderen Dank und Anerkennung für die Verdienste im Roten Kreuz wurde Hr. Otmar Mandl in einer eigenen kleinen Feier die „Henry-Dunant-Gedenkmedaille in Gold mit Urkunde“, eine der höchsten Auszeichnungen im Roten Kreuz, verliehen. Ortsstellenleiter Mag. Jürgen Pauli konnte zur Überreichung folgende Ehrengäste herzlich willkommen heißen: den Gröbminger Bürgermeister Alois Guggi, sowie Seitens des Roten Kreuzes Bezirksgeschäftsführer Werner Kohlbacher,



Bezirksrettungskommandant Ewald Bauer, den hauptamtlich Verantwortlichen der Dienststelle Gröbming Bernhard Rauch und den stellvertretenden Dienstführenden des Sprengels Schladming-Gröbming Ing. Manuel Bartl.

Weiters wurde Hr. Otmar Mandl an diesem Tag auch das goldene Dienstjahresabzeichen für 30-jährige Tätigkeit im Roten Kreuz überreicht.

Bürgermeister Alois Guggi überbrachte die Grüße der Marktgemeinde Gröbming und lobte das außerordentliche ehrenamtliche Engagement von Otmar Mandl zum Wohle der Bevölkerung in unserer Region.

Auch wurde an diesem Abend der Frau von Otmar, Edeltrude Mandl, mit Blumensträußen gedankt. „Danke für die vielen Stunden, die du uns Otmar geliehen hast“, lobte Ortsstellenleiter Mag. Pauli die starke Partnerin im Hintergrund.

